

# ニュース いちしNEWS

一志総合支所  
地域振興課 発行  
電話293-3000  
FAX293-5544  
平成26年9月16日  
第23号

## 一志町夏まつりの開催

8月3日(日) ところめの里一志において、一志町夏まつり(主催:一志町夏まつり実行委員会)が開催されました。

今年、名称を夏まつりに変更し、昼間はステージイベント等を中心に、日暮れからは盆踊り中心とした二部構成で行われました。

この事業は実行委員会が、郷土芸能の高揚を図り活気ある人づくりを行い、まちづくりや産業の振興等に寄与し、世代を越えた地域のみなさんのふれあい交流を図ることを目的として実施しました。

当日は、約2500人の来場者を迎え、盆踊りだけでなく、ステージイベントや鉄道模型の展示、ミニSL乗車イベントもあり、地域のみなさんのふれあい交流の場として、来場者に真夏の一日を楽しく過ごしていただきました。



## 津市自治会連合会 一志支部定期大会の開催

5月11日(日) 一志農村環境改善センターにおいて、平成26年度津市自治会連合会一志支部定期総会が開催されました。

今年度の総会には、大井・波瀬・川合・高岡4地区61自治会から、56自治会長が出席し、津市長並びに津市議会議員を来賓に迎え、平成25年度の事業、決算報告及び平成26年度の事業計画、予算案を協議いただき承認されました。

近年、道路、公園、集会所等の環境整備や地震・水害等の自然災害に対する防災対策について、地域を取り巻く課題等が多岐にわたっており、地域の代表である自治会長の役割はますます重要となってきております。

こうした状況の中、今後も地域住民・自治会・行政が互いに連携し、安全・安心なまちづくりを進めるため、それぞれの役割を認識し、協力しあうことが大切になっています。



# 津市一志地域 水防工法訓練実施

6月1日(日) 高岡幼稚園・高野保育園運動場において、「津市一志地域水防工法訓練」が実施されました。

一志地域では、台風や集中豪雨の時期を前に、水害に迅速に対処し、被害を軽減するため、消防団員、自主防災会員及び自治会長をはじめとする地域のみなさんの参加をいただき、総勢160名が訓練を行いました。

本年度は陸上自衛隊久居駐屯地の協力を得て、隊員の指導のもと基本的な土のうづくりをはじめ、水防工法の中で最も基本となる重要な工法である「積土のう工法」や、2枚の木の板を立て、その間に土のうを積み重ねる「せき板工法」を学びました。



## 歴史散策と一志西ウォークの開催

6月8日(日) 一志地区社会福祉協議会主催による「歴史散策と一志西ウォーク」が開催されました。

今年も、一志総合支所駐車場を出発して、一志西小学校周辺2.2kmを散策し、再び出発点に戻ってくるコースでした。

参加者は、家族連れや友達と一緒にスタンプカードを手に、一志西小学校、祥雲寺と田尻公会所の道標前では、歴史語り部の会のボランティアガイドさんの話を聞いたり、また大師堂跡や弘法さんに立ち寄り、そしてゴールである一志総合支所駐車場に戻り、模擬店のパンやソフトクリーム、ポップコーン、綿菓子等を手に初夏の一日を楽しみました。



# 吉田沙保里選手トークショー開催

6月28日(土) 旧波瀬小学校体育館において、吉田沙保里選手トークショーが開催されました。

トークショーは、旧波瀬小学校でレスリング教室が開校されることを記念して行われ、小雨の降る中、多くの方が、吉田選手の話の聞きに訪れていただきました。

トークショーの前には、「ぼうはん教室」が行われ、そして、吉田選手が出場した大会の活躍、家族の応援する姿が納められたDVDが上映されたあと、地元の児童とともに、吉田選手が入場されました。

市職員の司会進行でトークショーが進められ、減量のことや交友関係、家族の存在や応援等についての話をされました。

また、吉田選手が「リオデジャネイロ五輪へ出場し、金メダルを目指す。」との発言があり、来場者から拍手と声援が贈られました。

この日はトークショーのほか、吉田選手が受け取った国民栄誉賞の盾や表彰状、五輪の金メダル、ユニホーム等が展示されました。



# 一志児童館のいきいきサロン交流会

8月5日(火) 一志児童館において、いきいきサロン交流会が開催されました。毎年2回、地域の高齢者と児童館に遊びに来た子どもたちが交流会を行っています。

今回は、色画用紙で紫陽花、ひまわり、金魚、カニ等をクラフトパンチを使って型抜きをし、それらを工夫して飾り付けし、素敵なハガキを作りました。



# ごみゼロ運動大作戦

5月25日(日)一志地域において、津市一志町530(ごみゼロ)運動大作戦を実施しました。

この運動は、住む地域を自分たちの手で、清掃等を行い美しい郷土の姿を後世に伝えるために、住民のみなさんの自主的な参加をお願いし、環境美化及び清掃意識の向上を高めることを目的として毎年実施しております。

本年も各自治会、多くの方々に参加していただき、ありがとうございました。

今後も、この運動にご協力をお願いいたします。



## 「かわいっ子低学年・高学年クラブ」の活動

5月29日(木)川合文化会館事業の「かわいっ子低学年・高学年クラブ」が開催されました。応募した一志東小学校の2～6年生児童41名が参加し、職員や先生方の指導を受けながら土を掘り起こし、さつまいもと落花生の苗の植え付を行いました。子どもたちは「たくさん実るように」と願いを込めていました。

今後も、人権ゲーム・講座体験・ビデオ学習等様々な行事を実施し、子どもたちの交流を通じた絆づくりを進めていきます。



**たすけあう やさしいところに えがおさく** 人権標語より